

## Das Goldene kidsgo-Däumchen für Thea Vogel aus Frankfurt

Der leidenschaftliche Einsatz der Mitbegründerin und Vorstandsfrau des FamilienGesundheitsZentrums Frankfurt, Thea Vogel, nahm seinen Anfang in der 68er Studentenrevolte und der darauf folgenden Frauenbewegung. Gemeinsam mit einigen ihrer Kolleginnen aus dem Arbeitsfeld Schwangerschaft und Geburt engagierte sie sich für sanfte Geburten für das Baby und kritisierte die Technisierung der Geburtshilfe. Sie forderte schon damals Rooming-in und setzte sich für das Stillen ein. Besonders stolz kann sie auf ihr „jüngstes Baby“, das Projekt „Wertebildung in Familien“ sein. Eltern werden so Gespräche zur Wertebildung angeboten.

Liebe Thea Vogel, vielen Dank für Ihren Einsatz!



**Das Goldene  
kidsgo Däumchen**